

# ‘Es altamente irresponsable decir que EE.UU. entraría en default’

Miércoles, 27 de Julio 2011 | 7:21 pm



**PUB / Difusión**

Ian Vásquez, director del Center For Global Liberty and Prosperity del Cato Institute, critica que el gobierno de Barack Obama quiera elevar el endeudamiento de los Estados Unidos, aún cuando los grandes niveles de deuda son el origen de la crisis en Europa.

Ian Vásquez, director del Center For Global Liberty and Prosperity del Cato Institute, criticó que el gobierno de Barack Obama quiera elevar el endeudamiento de los Estados Unidos, aún cuando los grandes niveles de deuda son el origen de la crisis en Europa.

En declaraciones a **RPP Noticias**, Vásquez precisó que los gastos para pagar el interés de la deuda representan un 12% de lo que gasta el gobierno federal, por lo que todavía va a estar

percibiendo ingresos suficientes para pagar pagos militares, gastos de seguridad social, pensiones, el sistema de seguridad público, entre otros. “ No se podrá pagar todo, pero si las cosas básicas”, acotó.

El analista sostuvo que es muy difícil determinar, cuáles serán las consecuencias, no sólo para Estados Unidos, sino también para la economía mundial, de no aprobarse una mayor elevación del límite legal de la deuda pública americana antes del 2 de agosto, pues es una situación que nunca se ha dado.

Sin embargo opinó que el asumir que la economía americana se podría transformar gracias a un mayor gasto público fue una de las principales fallas en materia económica del gobierno de Obama.

“Estados Unidos no es Europa. Las manifestaciones que se han venido viviendo en los últimos días, están enfocadas en controlar el gasto, para reducir el tamaño del estado, mientras que en Europa, las manifestaciones son para mantener ese estado, sobre dimensionado, que ha llevado a esos países a la crisis”, dijo.

El analista sostuvo que en Estados Unidos, muchos consideran irresponsable que el presidente Barak Obama, justo en momentos de crisis por la que atraviesa Europa, está tratando de empujar en el mismo sentido a Norteamérica, al pretender un mayor gasto.

“Esto es un patrón que comenzó con el presidente Bush, donde se incrementó el gasto de una manera descontrolada”, anotó. Una corriente contraria señala que si en este momento se aplican ajustes fiscales, la economía de los Estados Unidos dejará de recuperarse de la grave crisis en la que cayó a fines del 2008.

Hoy, se mantuvo la incertidumbre sobre el futuro de los Estados Unidos por las fuertes discrepancias entre republicanos y demócratas debido al tema de la elevación del límite de la deuda pública, de 14.000 a 18.000 millones de dólares.

Y es que si no existe un acuerdo entre ambos bandos en la Cámara de Representantes, hasta el 2 de agosto, para elevar el límite legal de la deuda pública, los Estados Unidos caería en morosidad, con daños a su economía y al sistema financiero mundial, al ser incapaz de emitir más deuda.